

UN PROBLEMA A RESOLVER

Tratábamos en nuestro editorial del día 9 de la conveniencia de hacer rápidas e inmediatas gestiones con el fin de conseguir se lleve a la práctica el antiguo proyecto de reforma de la estación del ferrocarril de Avila, proyecto que puede realizarse aprovechando las importantes obras que hay que hacer, y se están llevando a cabo, a causa de la electrificación. Y este mismo día, se está llevando a cabo, a causa de la electrificación. Y este mismo día, se está llevando a cabo, a causa de la electrificación. Y este mismo día, se está llevando a cabo, a causa de la electrificación.

Con íntima satisfacción consignábamos ayer la excelente y pronta disposición del Ayuntamiento, manifestada en su sesión celebrada el día 10, examinada a realizar gestiones sobre asunto tan interesante como es para Avila el relacionado con la reforma de la Estación ferroviaria y por ello nos place repetir el elogio que ayer dirigimos a nuestros activos municipales.

Pero relacionado inmediatamente con el asunto de la electrificación, aparece otro problema: el derivado del probable aumento de la población ferroviaria en nuestra capital. Es indudable que siendo Avila estación terminal, al menos por ahora, de la línea en construcción, tendrá que radicarse en ésta el depósito de máquinas eléctricas y de vapor, ya que habrá de efectuarse en nuestra estación el cambio de tracción de unas por otras. Este depósito o depósitos originarán la forzosa residencia del personal de las máquinas y depósitos aquí radicantes, y el de maniobra, aumentando considerablemente el actualmente existente.

Conocido el agudo problema de la vivienda en Avila, sale al paso la pregunta ¿dónde han de alojarse esas familias que tendrán en no muy largo plazo que trasladar aquí su domicilio?

Es asunto éste que no debe descuidarse porque podría darse el caso de que por falta de facilidades fueran emplazados los depósitos y anejos en otra localidad, con el consiguiente perjuicio para la nuestra.

Tenemos noticia de que otra ciudad está propicia a dar toda clase de facilidades, incluso con la construcción de barriadas obreras, si preciso fuera, con el fin de recabar para ella los depósitos de máquinas anejos a la electrificación; y de lograrlo, quedaría Avila en posición muy secundaria, con la consiguiente pérdida de unos medios de próspero desenvolvimiento e importancia inmensa como indudablemente proporcionarían a nuestra ciudad las adquisitivas mejoras que propugnamos.

DECLARACIONES DEL EX EMBAJADOR DE LA ARGENTINA EN ESPAÑA

"He procurado que España y la Argentina se conozcan más íntimamente"

LISBOA.—A su llegada a esta capital, el ex embajador de Argentina en España, doctor Escobar, hizo las siguientes declaraciones:

«En virtud del acuerdo comercial hispanoargentino, mi país enviará a España cereales de todas clases, sobre todo trigo, así como algodón. Por su parte, el Gobierno español, además de productos industriales vascos y catalanes, nos enviará hierro, máquinas y barcos. Durante mi misión en España me he esforzado en ahondar los vínculos culturales entre ambos países; he hecho todo lo posible para que las dos naciones se conociesen más íntimamente. Se han efectuado intercambios estudiantiles y nos proponemos abrir una Exposición de libros en Madrid, así como establecer un canje de películas. Espero que un día será posible crear en la capital de España algo semejante a la Casa de Velázquez de los pintores franceses».

EFE.

Actualidad española

Colocación de la primera piedra del nuevo Seminario de Vich

VICH.—Ha sido colocada por el excelentísimo señor gobernador civil de Barcelona, señor Correa Veglión, la primera piedra para la construcción de un nuevo Seminario en esta ciudad. Esta primera piedra fué bendecida por el excelentísimo señor obispo de la Diócesis y al acto asistieron autoridades, jerarquías y numeroso público.

Solemne ceremonia en honor de la Virgen de Fátima

SEVILLA.—En honor de la Virgen de Fátima se celebrará el próximo domingo una solemne ceremonia en la Iglesia de San Jacinto, del barrio trianero.

Asistirán representaciones de las Hermandades y Cofradías religiosas, así como muchos portugueses que residen en Sevilla.

Esta imagen de la Virgen de la Fátima ha sido donada por un ilustre portugués, oficial honorario de la aviación española, por los servicios que prestó durante nuestra Cruzada de liberación.—(Cifra.)

Gran animación en la Feria de Muestras de Barcelona

BARCELONA.—Continúa la afluencia de personas visitando la Feria de Muestras por lo que la Comisión Ejecutiva ha acordado tenerla abierta hasta las nueve de la noche.—(Cifra.)

Exposición de Arte y Artesanía en Soria

SORIA.—En los salones del Casino de Námancia se ha inaugurado la Exposición de Arte y Artesanía, organizada por la Obra Sindical de

Artesanía de la Delegación Nacional de Sindicatos. En esta Exposición, muy nutrida, se presentan interesantes oleos, dibujos y acuarelas, y en artesanía se exponen también obras de cerámica y alfarería. El certamen es visitadísimo.—(Cifra.)

La producción olivarera en Granada

GRANADA.—El Sindicato Provincial del Olivo ha elaborado una estadística de la producción olivarera de esta provincia. Según ésta, la superficie de olivares alcanza en total unas 60.000 hectáreas, en la que se cuentan plantados unos 5.000.000 de pies de olivo. Aunque en dicha estadística no se recoge el volumen total de la cosecha última, se tiene la impresión de que es mayor que la del año pasado.—(Cifra.)

Un pedrisco de intensidad excepcional destruye parte de la magnífica cosecha de tabaco

PLASENCIA.—Un intensísimo pedrisco que descargó tres veces consecutivas con pequeños intervalos de tiempo, ha destruido gran parte de las plantaciones de tabaco de toda la Vera del Tiétar. El sentimiento de toda la clase agricultora de la región es muy hondo, porque se da la circunstancia de que en el presente año se había logrado ya duplicar la cosecha con respecto a la anterior, atendiendo las patrióticas indicaciones de las autoridades competentes. La cosecha se hubiese salvado con sólo haber transcurrido cinco días más, pues pasados éstos hubieran comenzado los trabajos de recolección, calculándose que la producción probable era de más de dos millones de kilos.—(Cifra.)

: Una ojeada por el mundo :—

Sigue el éxito de «Raza»

BUENOS AIRES, 11.—Todavía en pleno éxito se ha retirado del teatro San Martín la película «Raza», después de ocho semanas de proyección, por causa de otros compromisos ineludibles. Dicha película se proyectará en otros salones de Buenos Aires y en provincias.—EFE.

Acuerdo del partido radical argentino

BUENOS AIRES, 11.—Por 20 votos contra 1, el Comité nacional del partido radical ha aprobado una resolución pidiendo la ruptura de relaciones entre la Argentina y las potencias del Eje, así como con los pa-

ses ocupados por aquéllas. La resolución, que ya ha sido sometida al Congreso, expresa igualmente sentimientos de completa solidaridad con el Brasil.—EFE.

Tres individuos matan a tiros al presidente de un tribunal francés

PARIS, 11.—Un hecho sensacional se ha producido ayer en una sala

del Tribunal de Nantes. Un peligroso terrorista se sentaba en el banquillo de los acusados, cuando penetraron en la sala de audiencias tres individuos, que dispararon sus revólveres, matando al presidente del Tribunal e hiriendo a otras dos personas. Los tres individuos con el terrorista acusado lograron huir.—EFE

EL VIAJE DE PILAR PRIMO DE RIVERA

BARCELONA.—El avión en que marcha la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera a Viena, ha pasado por el aeropuerto de Prat de Llobregat a las nueve y media de la mañana.—(Cifra.)

EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.512

PERIODICO DE LA TARDE

Sábado 12 de septiembre de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 22,5
Mínima, 12

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

RUSIA y JAPON

Actualmente celebran conferencias las dos naciones

¿Lucharán rusos y nipones en 1942?

Inglaterra lo desea ardientemente

LA SITUACION INTERNACIONAL

HUSMEANDO, HUSMEANDO

he tropezado con un importante rotativo de Londres quien, con verdadero lujo de detalles, habla de la segunda potencia del Tripartito o sea del Japón en relación con la guerra actual. Esta información la actualiza la noticia dada por Londres con referencia a noticias chinas según las cuales los nipones se preparan a lanzar un ultimatum guerrero al monstruo de Stalin. El origen de esta noticia la derivan de dos hechos: una conferencia extraordinaria celebrada en Japón por Tojo con los presidentes del consejo y los consejeros de política exterior, presididos todos ellos nada menos que por el emperador en persona y la conferencia que actualmente tienen Rusia y Japón, conferencia—dice Shano ghai—de gran importancia y que se celebra a instancias de Rusia.

Berlín está como ausente de este asunto en el momento actual y calla en absoluto. El alemán no responde a lo que todos llaman maniobra de inglés y calificado con el nombre de «globo sonámbulo». Se dice que todo es obra del británico que ansía que Rusia rompa sus actuales relaciones pacíficas con el gran Japón y se lance a recibir más golpes en la siberia oriental. Esto lo necesita «Jhon Bull» de toda necesidad. La razón es ésta: El Japón, con una sabiduría verdaderamente notable, ha sabido situarse en el punto más importante para el británico. Conquistada Malasia avanza ocupando Birmania y en el momento preciso se colocó a las puertas de la India. Y allí está firme como un cla-

vo bien clavado, sin que el chino con sus millones de hombres ni el «Tío Sam» con sus fortalezas volantes ni el inglés con las fuerzas de Wavell haya logrado hacer retroceder al férreo soldado nipón. La gran diplomacia nipona, más lista que las europeas, está trabajando por todos los medios la inmensa tierra de la India, procurando por todos los medios que los innumerables pueblos que la constituyen se lancen contra el inglés o por lo menos se distancien de él, haciendo una atmósfera pasivamente hostil a la Gran Bretaña.

Todo lo va logrando el nipón. Siguen presos los principales jefes indios entre ellos Gandhi sin que el inglés dé señales de querer ponerles en libertad. El pueblo indio se ha revelado contra el virrey británico como le ha sido posible, atendiendo a que Inglaterra tiene en la India muchísimos soldados que ejercen una actividad estrechísima de vigilancia sobre los infelices habitantes de la isla. Quinientos muertos se han registrado en la vasta extensión de la India desde que comenzaron las revueltas. Signo evidente que el indio lucha bravamente contra su dominador. Más aún—según manifestaciones últimas de mister Churchill—actúa en aquellas latitudes tan ricas lo que él llama «quinta columna japonesa» que extiende su radio de acción a toda clase de comunicaciones ferroviarias y alámbricas, pretendiendo anularlas y preparando así el terreno para cuando el Mikado dé la orden de avanzar a sus tropas a través de ese inmenso vivero de hombre y riquezas, perla la más preciosa de la espléndida Corona Inglesa, que se llama la India Oriental.

no responde a realidad alguna próxima. Otros sin embargo, opinan que algo hay de efectividad en este asunto y que el gran Japón espera el momento propicio—o sea el de más debilidad—para lanzarse a todo tren sobre la bestia roja, reproduciendo en aquellas apartadas regiones las magnas victorias que cosechó en 1904 contra el imperio de los Zares. Probabilidad que la fundan en el hecho de que, junto a las fronteras orientales soviéticas, hay en la actualidad abundantes divisiones niponas y de que al Japón conviene muy mucho apoderarse ahora de aquellos terrenos para alejar toda posibilidad de que en ellos se establezca el yanqui con su aviación con peligro grande para todo el Japón. Este es el momento propicio para ello, cuando Stalin consume toda su energía en la hoguera occidental. ¿Quién acertará?

CONSTE QUE NO HE OLVIDADO

al «Daily Mail». Empieza así: ¿Cuál es el objetivo del Japón? No se imagine que su línea de acción está dictada por los acontecimientos derivados de las condiciones de la guerra actual o por la improvisación. Sus planes se encuentran terminados desde hace largo tiempo en los archivos japoneses. Por razones estratégicas y con el fin de obtener los alimentos y materias primas que necesitaba, el Japón avanzó hacia el Sur. Pero, a pesar de ello, no ha abandonado el plan original de ocu-

par China, porque China no sólo es necesaria para el nuevo orden de Asia, sino que es imprescindible para la defensa japonesa y para poder llevar a cabo un ataque contra Rusia.

Hoy el Japón domina todas las líneas que conducen a Chung-King. Durante cuatro meses se tendrá que desistirse del proyecto de terminar la carretera que se está construyendo entre la India y China. Hasta entonces, este país sólo puede ser abastecido por vía aérea, y el tráfico aéreo tiene que ser insuficiente para satisfacer las necesidades de China.

BIRMANIA COMO BASE

Aprovechando la época actual, el Japón puede concentrar en Birmania grandes aprovisionamientos de guerra. Es probable que el enemigo, mientras fortalece su posición en Birmania, trate de derrumbar la resistencia de Chiang Kai Chek mediante ataques convergentes hacia las únicas rutas de comunicación que los chinos tienen todavía abiertas, para dejarlos aislados totalmente.

Las ventajas que los japoneses lograrían, de tener éxito su plan, sería la de que los aliados no podrían disponer de bases aéreas en China para atacar las bases japonesas. Al mismo tiempo que el Japón ataca a China, se prepara para invadir la Siberia Oriental, de acuerdo con los planes formados con todo detalle desde hace treinta años.

(Por hoy nada más de este asunto).

LONDRES reconoce que la situación de

Stalingrado

se ha hecho aún más crítica en las últimas doce horas

EN TIERRAS DE RUSIA.—El empuje alemán en la región montañosa del Cáucaso sigue enfrentándose con fuerte resistencia enemiga, ya que los soviets realizan desesperados esfuerzos para cubrir la única ruta que lleva al litoral, al puerto de Tuapse, y a los más meridionales del mar Negro; no obstante, las tropas alemanas y aliadas ganan a diario terreno al Este y Sur de Novorossik.

En la región de Stalingrado, las fuerzas germano-rumanas penetran cada vez más profundamente en el sistema defensivo de la ciudad; las tropas soviéticas intentan sin descanso aminorar la presión alemana, mediante contraataques dirigidos a las extremidades, ya apoyadas en el

Volga, de la tenaza que los oprime pero sus tentativas son infructuosas y van, por el contrario, acompañadas de grandes pérdidas para ellos. Los elementos de choque alemanes han conquistado, mediante un movimiento de frente, nuevas fortificaciones.

NO SE PUEDEN ESPERAR

—dice el alemán—amplias maniobras diarias de ofensiva en la lucha por Stalingrado, que es una guerra de sitio propio de la expresión; cada obra blindada, cada casamata exige una preparación previa de Artillería y Aviación, antes de poder ser tomada con lanzallamas o bombas de mano. El adversario no cesa en pegarse a los campos de minas y a los puntos de apoyo, con el consiguiente retraso en el avance de los infantes y de los zapadores atacantes que tienen que ir paso a paso.

Por lo demás el propio Servicio de Información británico reconoce que la situación ante Stalingrado se ha hecho aún más crítica en las últimas doce horas; la tenaza está bien unida al Volga y el Mando alemán no tiene ninguna necesidad de precipitar el ritmo de la acción. En otros sectores parece que los soviets hayan atenuado su presión, para concentrar el máximo esfuerzo en la desesperada defensa de Stalingrado

RECONOCIMIENTO del Caudillo por el apoteósico recibimiento que le dispensó Gijón

GIJÓN.—El alcalde ha recibido del jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado un telegrama en el que expresa, en nombre del Caudillo, su reconocimiento por las atenciones recibidas y el grandioso recibimiento que Gijón le dispensó con motivo de su reciente visita.—EFE.

ECOS DE BARCO DE AVILA

NUESTRAS FIESTAS TRADICIONALES

Llegada del excelentísimo señor gobernador civil y de una representación del ilustrísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis El recibimiento.-Actos religiosos.-Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el Ayuntamiento.-Una gran corrida de toros.- Sesión de fuegos artificiales.-Cariñosa despedida

Dificultades de correo han impedido la remisión de esta crónica a su debido tiempo.

Vibró el pueblo, como debía vibrar. Prodigando con ahínco su saludo emocionado a las personalidades ilustres que, un día, plasmado de tradiciones y de recuerdos seculares, visitaban nuestra villa, en afán insuperable de hermandad.

Hermandad, que es decir unidad, es decir fuerza, es proclamar esperanza y grandeza en los destinos de una patria mejor. Así, unidos con el alma y con el corazón, viviendo y palpando el desarrollo y evolución de los pueblos en su cotidiano trajinar. Contacto necesario que eleva los espíritus e inyecta hábitos de estímulo en la colectividad. Esto ha significado el paso de la primera autoridad civil por nuestra villa y de la representación dignísima del Palacio Episcopal.

Cuadro bello en la mañana septembrina, radiante de sol. Multitud inmensa, hervidero humano que recibe a sus huéspedes, colmándoles de honor. Calles empavesadas, músicas, himnos marciales, bronceos, sonidos, desfiles de juventud... hasta el abrazo cordial, saturado de fe.

Viernes

Comenzaron las fiestas en honor de nuestro Santísimo Cristo del Caño. Y buen comienzo, por cierto. En los locales de Auxilio Social, a la una de la tarde, habíase reunido, previamente, todos los necesitados de la población, los cuales serían obsequiados con una comida, que fué servida admirablemente por lindas señoritas de la Sección Femenina de la Falange y excelentemente condimentada por los servicios de dicha Institución de Auxilio Social.

Presenciaron este agasajo de caridad todas las autoridades y numeroso público, dirigiendo, a los postes, la palabra el señor alcalde, don Gonzalo González, subrayando la satisfacción que le producía ayudar al necesitado en nombre de España y de su Caudillo.

Este homenaje había sido organizado por la comisión de festejos del Excmo. Ayuntamiento, pero la filantropía de la entidad comercial «Industrias Laneras Castellanas, S. A.», se puso de manifiesto, al rogar fuera ella la que sufragase los gastos ocasionados con motivo de la comida a los pobres, rasgo imitado por el acreditado industrial fruitero, don Pedro Gómez, quien hizo donación de una importante cantidad de fruta con destino a los postes.

Al anochechar y desde su ermita, trasladó solemnemente a la iglesia parroquial la imagen venerada del Santísimo Cristo del Caño, recorriendo las calles principales de la población, que se hallaban profusamente adornadas e iluminadas.

En la iglesia, pronunció unas hermosas palabras de salutación, nuestro celoso párroco, don Julián Jiménez, al que habían precedido diversos cantos litúrgicos, entonados por el coro de señoritas del templo parroquial.

En este día hicieron su aparición los gigantes y cabezudos, causando la hilaridad de chicos y hasta de «grandes», pues no otro era el empeño de la comisión de festejos.

En la plaza de España tuvieron

lugar animados bailes, a cargo de la banda municipal y una acreditadísima dulzaina salmantina.

Sábado

Muy animadas las dianas de amanecer, en las que también intervino la banda de cornetas y tambores de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

A las once, misa solemne, predicando el párroco de Aldeanueva de Santa Cruz, don Francisco Sánchez, que mereció numerosas felicitaciones.

Seguidamente, en la plaza Mayor, cuecañas y bailes populares, y por la tarde, en la plaza de toros, un festival con variedad de números entretenidos, interviniendo los flechas de la localidad.

Domingo

Fiesta principal en honor del Santísimo Cristo del Caño. Se halla anunciada la visita del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia y de una representación del ilustrísimo y reverendísimo señor obispo de la diócesis, quienes asistirán, también, a la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el Ayuntamiento.

Llegan las personalidades

Treinta minutos antes de la llegada de las personalidades mencionadas, habíase trasladado a las afueras de la población y en el lugar conocido por el «Redondel», todas las autoridades locales y numerosísimo público, al que precedían los flechas y organización de Acción Católica, con su bandera y las Bandas de música de Piedrahita y Barco, con la comparsa de gigantes y cabezudos.

En un coche, destacáronse a varios kilómetros, a esperar la llegada y darles la bienvenida, el alcalde, don Gonzalo González; párroco, don Julián Jiménez y brigada comandante del Puesto de especialistas de la Guardia civil, don José Constanzo Casas.

A las 10,46 el disparo de cohetes y el repique de campanas anunció la llegada de los ilustres visitantes. Descendieron del coche el excelentísimo señor gobernador y jefe provincial del Movimiento, camarada Alejandro Álvarez López Baños; la representación del ilustrísimo y reverendísimo señor obispo, ostentada por don Juan Antonio Ariño, canónigo lectoral de la Santa Iglesia Catedral; el jefe de Sindicatos y gran amigo de esta villa, camarada Idefonso Barrios Llamas y el presidente de la CRAGA, camarada Fausto Ve-

layos, los cuales cambiaron los saludos de rigor.

En aquel momento la concurrencia de público había aumentado extraordinariamente. Puesta en marcha comitiva, dirigióse por la calle del Generalísimo y Plaza de España, al Ayuntamiento, donde después de la breve descansar, prosiguió a la Iglesia parroquial.

Las calles ofrecían un magnífico aspecto. Profusamente adornadas con guinaldas y colgaduras, en sus aceras habíase situado multitud de forasteros, que, al paso de la comitiva, saludaban brazo en alto, a cuyo saludo, correspondían, simpácticamente, los ilustres huéspedes.

Los actos

En la iglesia parroquial, y en los estrados levantados al efecto, tomaron asiento nuestros visitantes y las autoridades locales.

Oció la Santa Misa don Zacarías Figueros, sochantre de la S. I. Catedral de Zamora; el coadjutor de la parroquia, don Pompeyo Valentín y el párroco del Losar del Barco, don Leopoldo Martín Sáez.

Actuó con singular maestría el coro que dirige la señorita Teresa Andray y formado por las encantadoras Marina Prieto, María Montequi, Marciana Sánchez, Sofía y Felisa Herrero, Lolita Díaz, Mercedes Álvarez, Petra Francés, Carmen Aibi y Petra Mena.

La Sagrada Cátedra fué ocupada por el eminente hijo de la localidad, reverendo padre Ignacio Guerras de Matías, quien ensalzó las glorias del Santísimo Cristo del Caño con la sabiduría que le caracteriza.

Terminada la misa, los visitantes recorrieron el sagrado recinto, y observaron las maravillas que encierra, quedando admirados de la riqueza artística que atesora.

Seguidamente, organizóse la solemnisima procesión, presidida por la primera autoridad provincial y representación del Obispado, recorriendo las calles de San Pedro del Barco, Generalísimo Franco, Nicolás de la Fuente y Plaza de España, entre el fervor constante de la multitud.

Terminada aquella a hombros de los concejales y acompañada por las autoridades y el pueblo, trasladóse la imagen del Sagrado Corazón de Jesús a la Plaza Mayor, donde, el Padre Guerras, desde un balcón del Círculo de la Concordia, dirigió la palabra a la inmensa muchedumbre que llenaba la plaza, realizando en brillante discurso la transcendencia del católico acto que se celebraba e invocando al Sagrado Corazón de Jesús, como guía, en la paz de las naciones.

La comitiva prosiguió al Ayuntamiento, donde inmediatamente se verificaría la entronización de la sagrada imagen.

El alcalde, en medio del silencio augusto y del momento emocional, tomó la imagen, colocándola en el sitio designado, acompañado del párroco. Ambos, y todos los asistentes, hincaron sus rodillas y leyóse, por la Alcaldía, la oración propia de la entronización.

Habla, elocuentemente, el canónigo doctoral, don Juan Antonio Ariño, y dice que este acto es la demostración evidente de que Jesucristo reina y que el reinado de Cristo es nuestra salvación. Con palabras emocionantes, llega al corazón de los oyentes y su oratoria es la frase precisa que nos sitúa en la auténtica religiosidad. Pide al Barco que sea la prueba señalada de esta religiosidad.

El alcalde, en breves palabras, da las gracias por la asistencia de las autoridades provinciales y lee un telegrama recibido del Ilmo. y Reverendísimo señor Obispo, que dice así:

«Asociándome cordialmente ceremonia entronización, felicito Ayuntamiento preciosa iniciativa, hago votos reinado efectivo Jesucristo Barco de Avila, Bendigotes. Obispo».

Hace uso de la palabra el Excelentísimo señor Gobernador, felicitando a todos por sus sentimientos de catolicismo y al Ayuntamiento por su iniciativa. Pide unidad y subraya que le conmueve esta palabra. Fe en Dios—prosigue—y fe en los destinos imperiales de la patria. Demos de lado las rencillas, seamos todos unos, acójámonos unos y otros con nuestro corazón y así serviremos a Dios y a la Patria.

Las músicas entonaron los himnos nacionales, y el señor Gobernador pronunció los gritos de ritual, que fueron contestados con enorme entusiasmo por la totalidad del público que llenaba el salón.

En el Círculo de la Concordia fueron obsequiados espléndidamente.

Don Fabián de la Puente, con el esmero y gusto peculiar, sirvió en su hospedería un almuerzo.

Ocupó la presidencia el señor Gobernador, sentándose, a su derecha, el canónigo señor Ariño; cura párroco, don Julián Jiménez; sochantre de la S. I. C. de Zamora, don Zacarías Fognera; R. P. Guerras: Padre carmelita y predicador en la novena del Santísimo Cristo del Caño, R. P. Amado; párroco de Aldeanueva de Santa Cruz, don Francisco Sánchez; párroco del Losar del Barco, don Leopoldo Martín Sáez; teniente de la línea de la Guardia civil, don Manuel Sánchez; Registrador de la Propiedad, don Luis Sáez Vega y jefe de las fábricas de hilados «Industrias Laneras Castellanas», don Luis Roca.

A la izquierda, sentóse el alcalde, don Gonzalo González; juez de Instrucción, don Bernardo Álvarez; comandante del puesto de especialistas de la Guardia civil, don José Constanzo; presidente de la GRAGA, don Fausto Velay; primer teniente de alcalde, don Manuel Jiménez; concejales don Antonio Hernández, don Hipólito Coronado, don Francisco García Martín, don Mariano Monge y don Victoriano Blázquez; secretario, don José García; inspector municipal, don Gregorio Álvarez; notario, don José de Grand; jefe de Flechas, Angel Jiménez y cronista «Resflo».

Por la tarde, asistieron a la corrida de toros, y, anochecho, en la Plaza de España, presenciaron la quema de una bonita colección de fuegos artificiales.

A las nueve y media de la noche, emprendieron el regreso, siendo

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Frente de Juventudes Femenino CURSOS ESPECIALES

Con objeto de elevar el nivel cultural y de facilitar el medio de completar la educación de nuestras afiliadas, tanto las que cursan enseñanza media como las que dedican su actividad al hogar, la Delegación Nacional del Frente de Juventudes ha creído conveniente la creación de cursos de enseñanzas especiales.

A este fin, se darán las enseñanzas de Cultura General, Costura y Corte, Música e Idiomas, comenzando el curso el 1.º de octubre próximo en el local Regiduría Provincial (Tostado 3), ajustándose todas las afiliadas que deseen realizar los cursos citados a las siguientes normas:

La edad de las afiliadas para asistir a los Cursos Especiales será de 11 años como mínimo en adelante debiendo estar en posesión de conocimientos básicos ya que los programas así lo exigen.

Las clases de Cultura General serán diarias y tendrán de duración dos horas; las de Costura y Corte serán alternas y de dos horas de duración y por último las de Música e Idiomas alternas también de una hora de duración.

El plazo de matrícula tendrá la duración de 15 días a partir del día 15 del mes en curso pudiendo pasar las afiliadas para realizar dicha matrícula por esta Regiduría Provincial todos los días laborables de once a una de la mañana.

La Auxiliar de Cultura.

Sección Religiosa

Día 13. Domingo, XVI de Pentecostés.— Santos Felipe, Macrobio, Julián, Ligorio, mártires; Maurillo, Eulogio, Amado, obs.

La misa y oficio divino son del Domingo XVI después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho, misa de la Comunidad. A las nueve, misa y rezo de la novena. A las diez y media, misa solemne. Por la tarde, a las siete y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, preces de la novena, sermón por don Victoriano Almarza, cura párroco de Santiago, bendición y reserva en que oficiará el Excmo. Sr. Obispo.

Santisimo Cristo de los Aflijidos

La Santa.—Solemne triduo que al Santísimo Cristo de los Aflijidos dedican sus alumbantes.

Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión general; a las nueve, Tercia y misa solemne. Por la tarde, a las siete, los ejercicios del día 12 y procesión del Santo Escapulario.

Cultos en Santiago

Santiago.—Misa a las siete y media, ocho y media y diez. Por la tarde, a las cinco, rosario, trisagio y bendición. Al terminar Catequesis de adultos.

Cultos Eucarísticos

Monasterio de Santa Ana.—Por la tarde, a las cinco, después de Vísperas, exposición del Santísimo Sacramento, estación, preces, bendición y reserva.

Día 14. Lunes.—La Exaltación de la Santa Cruz.— Santos Cornelio, Cereal, Salustia, Crescencio, Víctor, General, mrs.; Materno, ob.

La misa y oficio divino son de la Exaltación de la Santa Cruz, con rito doble mayor y color encarnado.

Santisimo Cristo de los Aflijidos

Por la mañana, a las siete y media, Comunión general; a las ocho, Misa solemne; por la tarde, a las siete y media, los ejercicios de los días anteriores y Adoración de la Santa Cruz.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—Por la mañana a las ocho, misa de Comunidad. A las nueve, misa que se ofrece por los bienhechores vivos y difuntos.

SE VENDE

taxis en perfecto estado, con cupo de gasolina. Paseo San Roque, 18. Pablo Herráez. AVILA.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

Bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo, nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA, claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pidanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO APARTADO 1043 MADRID

GASOGENOS G. H. L.

Para Turismos y Camiones

MADRID-BILBAO

Pidan informes de los muchos instalados a Carroero, San Millán, 4, segundo

cada. (Ovación, dos orejas, rabo y vuelta al anillo).

Sexto. Número 19, negro. Álvarez Pelayo se aprieta en cuatro verónicas, rematada con la media.

Bien banderilleado, pasa a su jurisdicción. Torear con inteligencia y voluntad, metido entre los pitones. Se arrodilla ante la cara del cornúpeto. Un pinchazo, bien puesto. Prosigue la faena, cambiándose la muleta y obteniendo excelentes pases. Entrando rápido, una estocada de efecto fulminante. (Gran ovación, orejas y rabo).

Los tres matadores salen en hombros de la afición.

Resfle.

MOTORES Y TRANSFORMADORES

nuevos. Existencia en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica

S. L.—Durango

SUCURSAL

MADRID. Calle Mayor 44.

Teléfono 25.083.

MOTORES

Transformadores, alternadores, aparatos eléctricos. Venta bobinados, reparaciones.

VILLEN.—Ancora, 7. MADRID.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. Centenario, 6. SAN SEBASTIAN

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 11 de septiembre de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 730.

Premiados con 2'50 los números 030; 130; 230; 330; 430; 530; 630; 830; 930.

DELEGACION NACIONAL DE LA SECCION FEMENINA
Sección Central de Prensa y Propaganda

Campaña de lucha contra la mortalidad infantil
El verano y la salud de vuestros hijos

Para evitar los perjuicios que el calor ocasiona en el organismo infantil, para prevenir la aparición de diarreas y trastornos digestivos durante el verano, para ahorrar un buen número de esas 10.000 vidas de niños menores de dos años que anualmente se pierden en España por esta causa, bastaría elevar cultural de las mujeres españolas.

Si queréis proteger a vuestros hijos de los peligros del calor, tened presentes que criados al pecho los riesgos a penas existen, y que aún alimentados de esta manera natural, es preciso observar con rigor determinadas reglas de puericultura y someter al niño, a una periódica vigilancia médica. Las madres han de ser el auxilio más eficaz del médico, cumpliendo severamente sus instrucciones respecto a la necesidad del espaciado de las tetadas y al número de ellas en las veinticuatro horas.

Nada hay que pueda reemplazar a la leche de la madre. Los niños criados al pecho padecen menos enfermedades, se desarrollan mejor y sufren menos la acción del calor.

En aquellos casos especiales que no sea posible la lactancia materna y el niño se halle alimentado con biberón, al llegar el verano hay que redoblar los cuidados de su alimentación y procurarles una leche en perfectas condiciones y de excelente calidad, siendo indispensable una buena dirección médica para fijar la elección de alimento, cantidad y dilución del mismo, etc., etc. No olvidéis que entre estos niños se haya el mayor número de víctimas del calor.

Durante la época calurosa debe abrigarse poco al niño, hay que tenerle en habitación más fresca y al aire libre el mayor tiempo posible, evitando la salida de casa durante las horas de calor. Se le bañará diariamente.

De esta manera se hallará en me-

Pomada CEREO

Quemaduras, granulaciones, herpes, eccemas, úlceras, grietas, SABAÑONES ULCERADOS C. Sanitaria 226

Comercial Industrial S. L.

Grupos bombas eléctricos, en todos los tamaños. Motores, Transformadores, Contadores, y maquinaria en general. Entrega inmediata. Para presupuestos e informes dirigirse a Carrero San Millán, 4 segundo

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Un mes en el que no hubo luna llena

En el mes de febrero de 1886 se dió un fenómeno tal que le dió fama en el mundo entero. Enero había tenido dos lunas llenas y marzo otras dos, pero febrero no tuvo ninguna. Este acontecimiento no había ocurrido desde la creación del mundo y, según algunos astrónomos, no volverá a ocurrir semejante fenómeno en un periodo de dos millones y medio de años.

El libro de oraciones más valioso del mundo

En el Museo Británico existe un libro de oraciones llamado «Las horas de Bedford», cuyo valor se estima en 80.000 pesetas. También hay un devocionario de mucho valor que perteneció en un principio al rey Ludwig de Bavaria. Su valor es de 1.860 libras esterlinas. También existen otros dos libros en Inglaterra que están encuadrados en plata, llevan la fecha de 1630 y tienen por su rareza un valor incalculable.

Que mejor desaprobación

Cuando los japoneses quieren demostrar su desagrado hacia una comedia u otra obra teatral, no silban ni hacen ningún ruido. Se ponen simplemente de pie y vuelven la espalda al escenario. Esto basta para que el telón baje y termine la función.

Parece mentira pero es verdad

Todos los gatos momificados que se han sacado de las tumbas egipcias tenían el pelo rojo.

Un eminente oculista declara que el cigarro es el mayor enemigo de la vista para la gente joven.

El cementerio más grande del mundo es uno de Roma, en el cual se han enterrado ya más de seis millones de personas.

Las personas articulamos por término medio 12.000 palabras al día.

En Grecia e Italia se han encontrado llaves de hierro y de bronce que datan del siglo VII (antes de Jesucristo).

Un nuevo timbre para sordos

Un matrimonio cuyos cónyuges eran sordos ambos ideó un sistema muy curioso para saber cuando llamaban a la puerta, puesto que ellos no podían oír el timbre. Todo se redujo a que en vez de oírse el timbre cuando tocaban el botón, se encendieran todas las luces de la casa las cuales se apagaban en el momento en que se dejaba de llamar. Esto era de día, por la noche sucedía la inversa: las luces se apagaban un momento.

TEMAS DEL CAMPO

Causas de la escasa y anormal producción agrícola

Por el marqués de Casa Pacheco

Hay que reconocer que es bastante la gente que cree que el no abastecerse España de trigo suficiente especialmente obedece a que el agricultor español marcha con respecto a los de las demás Naciones con un retraso de medio siglo, y por consiguiente si los procedimientos empleados y rendimientos que actualmente tiene podían satisfacer las necesidades de esa época, en la actualidad que la población española ha aumentado, el déficit hay que suplirlo con importaciones que indudablemente perjudican el cambio y en ocasiones, como las que estamos pasando, crea problemas de abasto muy difíciles de solucionar.

Aun reconociendo que en parte es verdad este supuesto porque la maquinaria que indudablemente es un medio de acrecer el cultivo y abaratar las operaciones y en el campo tiene escasa aplicación, en el conjunto de causas que contribuyen a la situación presente, ciertamente que su proceder es el que menos influye y lógico es que en las censuras y críticas que se emitan cada palo aguante su vela.

Los agricultores por su sola iniciativa, vienen aumentando el cultivo cerealista según puede comprobarse por las estadísticas de la producción y precisamente esa tendencia nos lleva a introducir el arado en muchos terrenos en los que ningún provecho puede realizar porque la Providencia no los ha creado para llevar cereales sino otras plantas que cultivándolas se obtienen mayores beneficios. Con este sistema lo que ocurre que siendo su rendimiento escaso por la mala calidad del suelo y los gastos de preparación y recogida como si fueran buenos, el precio de lo obtenido es caro y escaso.

La máquina que ha venido a abaratar grandemente los gastos de fabricación en gran parte del suelo español, no puede emplearse por razones que no he de exponer aquí, que me desviaría de la relación de factores que deseo exponer.

No he de negar que en naciones como Francia, Bélgica, Inglaterra, Estados Unidos y Alemania, especialmente en estas dos últimas, la Agricultura ha adquirido extraordinario desenvolvimiento; pero para comparar, y por consiguiente enjuiciar, es preciso ante todo examinar el trabajo previo de sus Gobiernos y hombres de Ciencia porque sin este examen inicial la comparación resultará imposible e injusta.

Todo el movimiento de mejora que en el campo español se ha efectuado, es consecuencia de la iniciativa particular, pues si es cierto que se han dictado leyes para desenvol-

ver la cooperación, no se ha preparado previamente al labrador y por ello han sido contados los organismos creados y más limitadas las que han logrado un verdadero éxito en su actuación colectiva. Puede afirmarse por consiguiente que si en España hubiera existido una política agraria bien definida y fundamentada en estudios de gabinete y experimentales y al mismo tiempo que en los centros de enseñanza se preparaba a los niños para ser en su día labradores y obreros entendidos e inteligentes, ese atraso que se nos achaca no existiría actualmente.

A pesar del atraso intelectual que en el campo hay, nadie puede negar que en cultivos que se ven favorecidos por factores no adversos se ha llegado hasta donde los más adelantados, como ocurre con el arroz, naranjo, olivo, viñedo y otros productos de riego y que apenas la ciencia nos ha demostrado las ventajas de los abonos minerales para que se haya recurrido a ellos y hasta abusado, despreciando el estiércol, creyendo que ellos serían la panacea y la salvación de las cosechas.

La agricultura cerealista española no se la puede comparar con la de países cuyas condiciones climatológicas son bien distintas, resultando las nuestras francamente adversas y que hasta el presente no se ha encontrado un medio para dominarlas. Si examinamos el régimen pluviométrico de las provincias cerealistas y estudiamos los datos que de fuera nos vienen sobre la cantidad de agua que cada planta necesita para desarrollar su ciclo vegetativo, es asombroso que con la poca que en general reciben los terrenos, lleguen las plantas de secano a reproducirse.

En las más favorecidas por el clima, en las que la benignidad del invierno es manifiesta y por consiguiente la de la primavera y por tanto sin la presencia de heladas en esta estación, un otoño o una primavera seca, es causa de una mala simiente y de una granazón deficiente y si por el contrario las aguas vienen en demasía encharcan las tierras y originan una serie de royas que acaban con los triguales, y con uno y otro proceder un año malo sin evidente culpa del labrador, que por la cuenta que le tiene ha puesto para lograrla de cuantos medios dispone e inteligencia tiene. En las que no gozan de un clima dulce, su situación se empeora porque a estas causas hay que añadir las bruscas oscilaciones que se experimentan en meses tan críticos como Abril y Mayo que por algo se dice en el campo «dame Abril y Mayo y quédate con el resto del año».

En la prensa de este último mes, hemos podido leer los buenos augurios sobre un año excelente como consecuencia del buen comportamiento de los meses de Marzo, Abril y Mayo ha resultado extraordinariamente seco, la planta falta de agua cuando más lo precisa, para la formación de un buen grano, se ha encontrado sin ella y el resultado es


que por lo menos esta provincia a grana es mala para cereales y leguminosas y en las demás no sé lo que habrá ocurrido pero me temo que también padezcan del mismo mal por lo que sería interesante lo conociera todo el país y así evitar comentarios injustos.

Llegaremos, no me cabe duda aunque yo no lo veré, a conseguir que todos los trabajos camperos sean tan perfectos como en los países más adelantados, pero tampoco dudo que con ellas no normalizaremos las producciones, porque las causas originarias y fundamentales no dependen de nosotros sino principalmente de los agentes meteorológicos.

Nosotros, una vez bien preparados para cumplir nuestro cometido, emplearemos más maquinaria en donde se pueda, prodigaremos las labores superficiales para contrarrestar la evaporación y el consumo de agua que la tierra retenga por las plantas adventicias; se emplearán los abonos químicos y orgánicos en proporciones adecuadas, se recurrirán a semillas seleccionadas e indicadas para cada tierra, pero si llegado el mes de octubre no llueve, o el agua viene tarde o llueve demasiado y los hielos se adelantan y cogen a los sembrados naciendo o si contamos con una simiente a pedir de boca viene una primavera seca y fría, el año será indudablemente mediano o malo y por tanto la cosecha obtenida insuficiente sin que en este caso pueda decirse con justificación que ello es consecuencia del evidente atraso en que está el agricultor.

Sin negarnos a esta perfección ni llegar a ella, y tal y como tan defectuosamente actuamos, puede verse en las estadísticas años en los que se ha podido cubrir las necesidades trigueras y otros muy pocos desgraciadamente sobrepasadas. Debemos este caso consignarlo como un triunfo? No ciertamente, como tampoco podemos ser los responsables de los frecuentes fracasos que sufre el campo. Son los años y nuestra situación topográfica lo que así lo dispone y así seguirá sucediendo por los siglos de los siglos.

Sánchez Prieto
MEDICO
Plat-Vandreas-Sifilla



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Censura sanitaria núm. 50

ATENCION

Cocinas tipo Bilbao. Ladrillos refractarios. Tubería. Artículos de cocina. Caballeros, 13—EL ABULENSE—AVILA

TRASPASO

GRAN OCASION: Por no poder atenderlo se traspasa tienda de comestibles, sitio céntrico. Razón: Carretera Nueva 40.

APRENDA a ESCRIBIR a máquina sin mirar al teclado Clases de Mecanografía sobre máquinas Underwood, con teclado universal. Indicado para oposiciones. **Alonso y Reig** Duque de Alba, 6. Teléfono 369 AVILA

Corte y confección

Método propio, sistema moderno. Enseñanza garantizada. Se conceden títulos. CLASES POR CORRESPONDENCIA. Se puede solicitar dos lecciones mandando por giro postal 6 pesetas para convencerse de la eficacia de esta enseñanza. Cursos breves para modistas. Mando patrones a medida previo pago anticipado. Carpetas de equipos completos de ropa interior últimos modelos para señora a 10 pesetas. **Fuencarral, 25, principal. Teléfono 28686. Madrid.**

Colegio "Corazón de María", Zamora

En Zamora, una de las capitales mejor abastecidas de España, acaba de ser construido de planta y según todas las orientaciones de higiene y técnica moderna, un hermoso colegio con magníficos salones de estudio y clases—Material completamente nuevo.

Amplios, soleados y bien ventilados dormitorios, con camas niqueladas y armarios individuales.

Lavabos, lavapiés, duchas y cuartos de baño: todo con agua caliente y fría.

Calefacción por agua caliente en todas las dependencias

Moderno salón de actos dotado de cine sonoro.

Patio de recreo, con gimnasio y juegos variados: Pelota, tenis balón bolea, basquet, etc.

La alimentación VARIADA, abundante, nutritiva.

LOS HONORARIOS DE PENSION E INTERNADO, muy reducidos. (1.680 pesetas).

ESTE COLEGIO ESTA DIRIGIDO POR LOS MISIONEROS DEL CORAZON DE MARIA.

Garantía absoluta de formación moral y espiritual.

Disciplina estrecha y continuada vigilancia.

Formación de la voluntad y del carácter.

Cuidado esmerado en la educación de las formas sociales.

Estudio completo e intenso del Bachillerato.

Adiestramiento diario de los alumnos con composiciones y ejercicios de todas las asignaturas.

Para la inscripción dirigirse al R. P. Director del Colegio «Corazón de María», ZAMORA

Durante los días 14, 15 y 16, se suministrará al vecindario de esta capital 80 kilogramos de carbón mineral (40 de galleta y 40 de granza) previo corte del cupón número 5 de las cartillas familiares.

Cartillas colectivas: La cantidad señalada en la tarjeta aumentada en un cien por cien en la proporción de las cartillas familiares, previo corte del cupón número 5.

El gobernador civil, *Alejandro Alvarez Lopez-Baños*

Depósito de Intendencia de Avila

Habiéndose extraviado cuatro reses vacunas propiedad del Depósito de Intendencia de esta Plaza, se ruega a los ganaderos o personas que puedan señalar el paradero de ellas lo comuniquen a la mayor brevedad al referido Depósito.

Avila a 11 de septiembre de 1942.—El teniente encargado del Depósito, *Fernando de la Torre*.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

Se recuerda a todos los propietarios que, el día 24 del actual, termina el plazo para presentar instancias en la Fiscalía-Delegada de la Vivienda solicitando la cédula de habitabilidad de todos los pisos alquilados o habitados por los propietarios, y que no la hayan obtenido con anterioridad.

El presidente, *Arturo González*.—El secretario accidental, *Fernando Jiménez*.

C. N. S.

Delegación Sindical Provincial de Avila

Se pone en conocimiento de todos los industriales de esta plaza que desde el día 10 del corriente mes se han puesto al cobro en estas oficinas los recibos correspondientes al pago de los haberes del voluntario de la División Azul Antonio Peña cuyo importe es de pesetas 2'25, finalizando el plazo para la efectividad de los mismos el día 20 de dicho mes.

EXTRAVIO el día 10 de una yegua cerrada, pelo rojo y lunanca.

Se ruega a quien sepa su paradero avise a Dionisio Sánchez en Muñozancho (Avila).

PERDIDA broche de oro desde Fivasa a Estación.

Se gratificará en Fivasa núm. 3.

SE VENDE motocicleta B. S. A., dos y medio H. P. documentación y cupo de gasolina corriente. Casa Guerras, Plaza Santa Teresa 14.

EXTRAVIO cuatro reses vacunas, un toro y una vaca negra, una suiza y otra mixta.

Se ruega a quien sepa su paradero avise a don Esteban Sáez, en Adanero. Teléfono 4.

COMPRARIA carro con o sin yunta de bueyes. Duque de Alba 18

NECESITO en alquiler amplio corral, capaz para 60 vacas con establo, preferible proximidades del Teso. Duque de Alba 18.

SE VENDEN parcelas, Paseo Don Carmelo. Razón: Almacén de Vicente Caballero, en dicho Paseo.

SE NECESITA cocinera para Madrid. Razón: San Segundo, 8.

POMPAS FÚNEBRES

«EL CARMEN»
SERVICIO PERMANENTE
Propietario: *Pedro Hernández*
Oficinas y Almacén, TOSTADO 3

FERIA ANUAL de toda clase de ganados

EN CABEZAS DEL VILLAR (AVILA)

Tendrá lugar importante feria durante los días 15, 16 y 17 de septiembre de 1942 con arreglo al siguiente programa.

Día 15.—A las diez, Solemne misa diaconada con sermón a cargo de don Aureliano Nieto, en la iglesia parroquial, con asistencia de las autoridades civiles y militares. Concierto musical por la afamada Banda salmantina «Los Talaos».

Día 16.—A las doce, Concurso de Ganados con los siguientes premios: A la mejor vaca con cría, 75 pesetas, al mejor toro, 75; a la mejor yegua, 75; al mejor caballo, 50; a la mejor cerda con cría, 25; al mejor semental, 25.

De este Concurso quedan exceptuados los ganados de los vecinos de esta Villa, y el importe de los premios se adjudicará a los que a juicio del Jurado considere acreedores.

Por la tarde baile público con premio de 25 pesetas a la mejor pareja que vista traje elegante del país con mantón de Manila o similares; y acto seguido premio de quince pesetas a la joven que luzca el mejor peinado.

Día 17.—A las doce, en el Ayuntamiento se hará efectivo el reparto de los premios a los dueños de los ganados favorecidos en el Concurso.

A las cuatro en punto dos grandes partidos de pelota a mano (tres a tres) adjudicando un premio de setenta y cinco pesetas a los vencedores de cada partido, (quedan fuera de este concurso los vecinos de esta localidad).

A continuación premio de veinticinco pesetas a la mejor pareja de bailes de jotas típicas del país.

Durante todos estos días habrá diversos festejos, bailes públicos en la Plaza del Generalísimo Franco, con sorprendente iluminación y animadas verbenas.

Los que aspiren a los Concursos de ganados, pelota y baile anunciados, solicitarán su inscripción en la Secretaría del Ayuntamiento antes de las diez de la mañana del día 16. No se cobrarán impuestos de ningún genero. Existen en esta localidad toda clase de comercios, cafés, fondas y posadas y se dispone de abundantes pastos y abrevaderos.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14

Teléfono 257

Ayuntamiento de Navarredonda

ANUNCIO

Los días 15, 16 y 17 de septiembre actual se celebrará en esta villa la acreditada y tradicional feria de ganados de todas clases.

Los ganados dentro de la provincia pueden circular libremente con la guía de Sanidad.

El ganado de vida puede ser vendido con toda libertad, circulando entre los pueblos de la provincia con la guía de Sanidad.

Lo que se hace público para general conocimiento de tratantes y ganaderos.

El Alcalde, *Manuel Díaz*.

IV Centenario DEL NACIMIENTO Y BAPTISMO DE San Juan de la Cruz

Cuarta lista de donativos recibidos para las fiestas centenarias que se celebrarán en nuestra ciudad del 21 al 27 del actual

Delegación de Hacienda, 123 pesetas; Academia de Intendencia (segunda vez), 75; Cámara de Comercio e Industria, 100.

Nuevo camino nacional en Avila

La Alcaldía ha hecho público el anuncio de la Jefatura de Obras Públicas de esta provincia para la construcción del nuevo camino nacional desde el punto kilométrico de la carretera de Avila a Sotillo hasta la unión con la de Avila a Arévalo.

Este nuevo camino unirá el Convento de Santo Tomás y el Manicomio que se está construyendo y el edificio que ha de construirse para los Hermanos Maristas. El plazo de observaciones que han de ser formuladas en la Alcaldía terminará el próximo cuatro de octubre.

Cursillo para acólitos

Todos los inscritos en el Cursillo de acólitos deberán presentarse el lunes próximo, a las siete de la tarde, en Palacio Episcopato, con objeto de dar comienzo al Cursillo.

Gobierno Militar de Avila

Por la presente nota se hace saber a doña Petra San Segundo García, vecina de esta capital, sin poderse precisar su domicilio, debe presentarse en este Gobierno Militar, de las diez a las trece horas de cualquier día hábil, a fin de hacerle entrega de documentos.

El coronel gobernador militar, *Abelardo Calleja Diente*.

DE SOCIEDAD

Boda

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista, han santificado sus amores esta mañana, uniéndose en el santo lazo del matrimonio, la simpática señorita Marcelina de Castro Hernández, con el bizarro sargento especializado de Farmacia del Ejército del Aire, destinado en Burgos, don Julián Jiménez Arribas, el cual lucía el uniforme del honroso Cuerpo del Arma a que pertenece y la novia realizaba sus naturales encantos con bonito traje de ceremonia negro.

Bendijo la unión sagrada el celoso cura párroco de dicha iglesia don Aniceto Morcillo, quien dirigió sentidas palabras a los contrayentes y celebró la misa de velaciones el virtuoso sacerdote don Bienvenido Sánchez, adscrito a dicha parroquia. Fueron padrinos don Manuel Gil, capitán de Farmacia Militar y doña Ani de Castro Hernández, hermana de la novia, y firmaron el acta como testigos, el farmacéutico de ésta don Juan Paradinas, don Juan Salgado y don Eduardo Martín.

Los numerosos invitados fueron delicadamente obsequiados en el restaurante Comercio. Entre ellos recordamos a don Manuel Gil y señora; a don Juan Paradinas y familia; don Juan Salgado y señora; la familia del arquitecto señor Fiter; el industrial encuadernador don Saturnino y sus hermanos don Eduardo y don Luis Martín; don Felipe Pierra; don Daniel Jorge; don Segundo Bautista; don Enrique Almeida; don Alfonso Díez Vázquez compañero del novio y otros muchos que sería interminable enumerar.

Los recién casados recibieron un sin fin de felicitaciones, a las que unimos la nuestra, deseándoles prosperidades mil y larga luna de miel, y salieron en viaje de bodas para diversas poblaciones de España.

De días

Hoy los celebra la esposa del ingeniero de la Campsa, señor Arvilla, y la señorita de M.ª Jiménez.

—Mañana celebra también su fiesta onomástica nuestro querido amigo y compañero, redactor gráfico, don José Mayoral Encinar.

Viajeros

Han llegado: Don Emilio de Paz y señora.

—De Barco de Avila don Manuel Jiménez Araoz, don Andrés Gil Espinel, don Deifin Serradilla y nuestro compañero «Reño».

—De Piedrahita, don Miguel de la Fuente.

—De Salamanca, el médico don Adolfo Núñez Puertas y señora.

—De Valladolid, don Guillermo López Durán, abogado, con su señora.

—De San Sebastián, el comerciante don Joaquín Calderón Pablos.

—De Peñaranda, don Julio del Río Alonso, médico.

—De Madrid, don Andrés Granero Vahlera, comerciante y el agente de Aduanas don Miguel García Hoigado y su señora doña Desideria Gil Barreiro, maestra nacional.

Aniversarios

Se cumple aniversario del fallecimiento del joven don Marciano García Robledo, muerto gloriosamente por Dios y España, en defensa de tan altos ideales.

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado sufragios en la S. I. Catedral esta mañana.

—También se han ofrecido sufragios, celebrados en la iglesia de San Juan, por el alma de doña Carmen de Orozco, viuda de Massieu, con motivo del segundo aniversario de su fallecimiento.

—Asimismo se han ofrecido sufragios por el alma del heroico joven Pedro Jiménez López, muerto gloriosamente por Dios y por España.

Reiteramos la expresión de nues-

160 niños rusos bautizados

Al sur de NOVOROSIK ha sido ocupado el último fuerte de la costa

En Stalingrado se lucha duramente por la posesión de las posiciones fortificadas

«La ESCUADRILLA AZUL interviene en combates aéreos

Gran Cuartel General del Führer.

—El Alto Mando alemán da cuenta de que al sur de Novorosik ha sido ocupado el último fuerte de la costa tras de combates encarnizados. En Stalingrado se lucha duramente por la posesión de las posiciones fortificadas. Ha sido bombardeada la ciudad de Stalingrado y el aeródromo al norte de la ciudad. Los intentos enemigos de apoderarse de las posiciones conquistadas, han fracasado ante la tenaz resistencia alemana. El enemigo ha sufrido pérdidas al sur del Ladoga y frente a San Petersburgo. En el extremo norte fuerzas armadas aéreas han atacado campamentos de tropas enemigas. Los soviets han perdido del 10 al 11 de septiembre 171 aparatos. En estos combates han intervenido la Escuadrilla Azul española, italianos, rumanos y húngaros. Trece aparatos nuestros no han regresado.

En Egipto el enemigo ha perdido ciento setenta carros blindados.

En la costa meridional de Inglaterra la aviación alemana bombardeó con bombas de grueso calibre importantes instalaciones industriales. Dos aviones enemigos fueron derribados. Las lanchas rápidas alemanas entraron en combate en el Canal de la Mancha zozobrando rápidamente un barco contrario.—EFE.

Ciento sesenta niños rusos bautizados por un capellán rumano

—BUCAREST.—Ciento sesenta niños rusos han sido bautizados en

en una localidad del sureste. Se trata de hijos de obreros rusos bautizados por un capellán rumano a petición de sus padres. En el bautizo actuaron como padrinos soldados rumanos.—EFE.

El Frente Revolucionario Nacional Francés apoyará la política de Petain con entusiasmo

PARIS.—La Comisión organizadora del Partido único se ha reunido. Acordó dominarse Frente Revolucionario Nacional, y como punto principal de su programa cuenta con apoyar con entusiasmo y sin reservas la política del mariscal Petain.—EFE.

Información nacional

El ministro secretario del Partido en Soria

SORIA.—El ministro secretario del Partido, camarada Arrese, ha pasado por esta Capital en dirección a Corella. Durante su estancia en la ciudad conversó con el gobernador civil y con el alcalde.—(Cifra).

Un toro se escapa

BARCELONA.—Un toro se ha escapado de la estación de la Bordeta. Fué muerto a tiros por guardias civiles. La presencia del toro desmadrado asustó a la barriada. No faltaron toreros espontáneos ni los típicos revolcones.—(Cifra).

Vida sanitaria

El «Boletín Oficial» del día 28 publica la relación de aspirantes a las oposiciones convocadas para pro-

LA LOTERIA

En el sorteo celebrado esta mañana han sido premiados los números siguientes:

10.749.—140.000 pesetas.
28.415.—75.000 pesetas.
43.538.—30.000 pesetas.
Los números premiados con 2.000 pesetas han sido:
14.709, 22.000, 22.882, 29.042, 29.132, 29.210, 30.285, 38.776, 39.876, 43.654.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Avila

Se pone en conocimiento de los alumnos matriculados y pendientes de asignaturas tanto del Plan 14 como del de adaptación a bachilleres que los exámenes se celebrarán durante los días 28, 29 y 30 del mes en curso.

Aviso a los cazapores

Se pone en conocimiento de los cazadores que mañana, domingo, la Adoración Nocturna celebrará su misa a las cinco de la mañana en la iglesia de Santo Tomás, a la que pueden asistir para cumplimiento de sus deberes religiosos.

tro sentimiento a las familias respectivas de estos finados (q. e. p. d.)

veer diez plazas de cirujanos para Sanatorios Antituberculosos, cuyos ejercicios comenzarán en la Dirección General de Sanidad el día 5 de Octubre próximo. Los aspirantes que tienen completa su documentación son los doctores Abelló Pascual, Aiguabella, Alcina, Benzo, Caralpa, Escobar (D. J. y D. R.), Federico Antrás, García Bravo, García Alba, Gutiérrez Gijarro, Lacy Sureda, Mayor Franco, Nistal Luego, Orts, Pardo, Pastor, Rodrigo Lázaro, Rodríguez Sogade, Rodríguez Ledesma, Sala, Saldaña, Sanz Vázquez, Vara López, Viñuels, Viar Florez, Álvarez Alonso, Torres López. Los demás aspirantes a quienes falta completar su documentación podrán efectuarlo hasta el día 15 del actual.

En el mismo «Boletín Oficial» se publica el anuncio de la convocatoria entre directores de Establecimientos del Patronato, a fin de realizar las pruebas de aptitud a que se refiere la Orden de 21 de Abril último, y nombrando para juzgarlas, el siguiente tribunal: Presidente, doctor García Boente; Vocales, doctores Codina, López Sendón, García Alonso e Izquierdo Laguna; y como suplentes al doctor Solves Aguilar, como Presidente, y como Vocales a los doctores González Martín y Morales Romero.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas deberán ser presentadas antes del día 16 del actual, acompañando a las instancias cuantos datos y documentos acrediten su capacidad y experiencia en orden a la técnica quirúrgica de torax, relacionada con el tratamiento de la tuberculosis pulmonar.